

Sociedades de Karlezi postulan a tres directores a la mesa de CLC

De cara a la junta de accionistas de este viernes, el grupo controlador de Clínica Las Condes (CLC), ligado a Cecilia Karlezi, postuló a tres directores no independientes para la mesa de la compañía.

Se trata del actual presidente y pareja de Kalezi, Alejandro Gil; la vicepresidenta de la CLC, Paola Bruzzone; y Emilio De Ioannes, fiscal del grupo Auguri, sociedad de inversiones de la controladora de la compañía.

Estos nombres se suman a los de Juan Gamper y Marco Arancibia, quienes también fueron propuestos por los controladores como directores independientes.

El empresario Segundo Gómez Pacheco también postuló a tres independientes: Tomás Madrid, Sergio Yávar y Christian Traeger. De esta manera, el abogado Juan Enrique Coeymans, quien actualmente representaba a Gómez, no seguirá en el directorio.